



Ansprechpartner:

–

Ulrich Oberndorfer
Telefon: +49 179 54 63 561
Mail: vorstand@rfca.de

03. Dezember 2023

Antrag des Vorstands zur Mitgliederversammlung des RFC Augsburg am 03.12.23

Der Vorstand des Rugby Football Club Augsburg stellt folgenden Antrag zur Bezuschussung von Teamwear

Der Vorstand beantragt, dass eine Bezuschussung von Teamwear des Rugby Football Club Augsburg von bis zu 1.500 € pro Kalenderjahr vom Verein getragen wird. Die Bezuschussung wird nur für aktive Spieler:innen aller Abteilungen gewährt.

Begründung:

Ein einheitliches und professionelles Auftreten der Spieler:innen des RFC Augsburg trägt wesentlich zum Erscheinungsbild des Vereins bei und schafft damit einen Wiedererkennungswert in der Region und in der bayerischen und deutschen Rugby Community. Zudem fördert es eine Identifikation mit dem Verein. Deshalb sollten Spieler:innen bei allen offiziellen Anlässen (Spieltagen, Turnieren und sonstigen öffentlichen Auftritten) nach Möglichkeit in Vereinskleidung erscheinen.

Da die Anschaffung von Teamwear jedoch eine nicht unerhebliche finanzielle Belastung für Spieler:innen darstellen kann, ist der Verein dazu angehalten, durch Sponsorings oder Spenden, wenn möglich eine (Teil)Finanzierung von Teamwear zu gewährleisten. Da diese Sponsorings / Spenden die Kosten jedoch meist nur zum Teil abdecken, schlägt der Vorstand eine weitere Bezuschussung durch den Verein vor. Die Höhe bemisst sich an der finanziellen Situation des Vereins und wird individuell vom Schatzmeister des Vereins nach Beschlussfassung des Vorstands freigegeben, beträgt jedoch maximal 1.500 € pro Kalenderjahr.

Ulrich Oberndorfer (Vorsitzender Rugby Football Club Augsburg)